

4 ; I 585@5>5F 5 'D5F H=7 =D5 '9B '@5G'F 9I B=CB9G
GC6F 9'89G5F F C@@C 'F I F 5@'89 '@5 : 9A D

14-04-2018 (0 comentarios)

GY\U'fYi b]Xc`YgU'gYa UbU'Yb`7 UbhUMf]U'm\U'VobUXc`Vob`U'U'g]ghYbV]U'm
dU'f]V]dUM]i b`XY`>i `]1b`5h]YbnLZ`5`W]XY`XY`@U'HcVU'm7 ccfX]bUXcf
Dfcj]bV]U`XY`U'Zcfa U]i b"



La semana pasada, entre los días 11 y 12 de abril, han tenido lugar la reunión de la Comisión de Desarrollo Rural de la FEMP y la jornada sobre 'Fondos Europeos y Aplicaciones Tecnológicas en el Mundo Rural' en Alto Campóo (Cantabria), contando con la presencia de Julián Atienza, miembro de la misma como Alcalde La Toba.

Durante la primera jornada se trataron diversos temas sobre la actualidad de Desarrollo Rural, ha informado Atienza, tales como la aprobación del próximo Real Decreto sobre Consejo Forestal Nacional o el grupo de trabajo sobre Programas de Desarrollo Rural y de la Red Natura 2000 *“en las que se quiere evaluar el impacto de la PAC sobre la biodiversidad o destinar más fondos UE a estas zonas de la Red Natura”*, señala Atienza, quien explica que *“los indicadores actuales no permiten realizar un buen seguimiento de la financiación, no siendo del todo eficiente ahora mismo estos programas de la PAC”*. Otros temas que se trataron fueron las mociones que se recibieron sobre la situación de la mujer rural o de los recortes presupuestarios que está sufriendo la empresa pública Correos *“con la consiguiente prestación de menos repartos en los municipios o que se cobre más por repartir correo en zonas rurales que en zonas urbanas”*, rompiendo así la igualdad y universalidad del Servicio Postal, se recuerda desde IU.

El segundo día y en el Castillo de Argüeso, tuvo lugar la jornada organizada por la Comisión de Desarrollo Rural y Pesca de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) sobre 'Fondos Europeos y Aplicaciones Tecnológicas en el Mundo Rural'.

En la misma, se empezó por exponer la experiencia de soluciones de conexión a internet para zonas rurales despobladas a través de redes inalámbricas, *“a partir del Ayuntamiento como centro de*

gestión y control de la conexión a internet y de sus espacios públicos se va conformando una red que haga extensivo este servicio, utilizando también el propio territorio para llevar internet a las diferentes poblaciones y pueda llegar a las casas con una calidad digna y a un precio asequible” explica Atienza.

En la segunda Mesa, se expuso desde la Dirección General de Asuntos Europeos de Cantabria una experiencia piloto y pionera en España, consistente en dar una ayuda de 20.000€/año a los Grupos de Desarrollo Rural ya creados en la región para que contraten un/a Técnico/a que esté en el terreno asesorando y ayudando a los ayuntamientos (sobre todo en zonas rurales, que son pueblos pequeños y cuentan con unos medios humanos y materiales limitados) para que puedan saber a qué tipos de ayudas de la UE pueden acceder, se ayude a presentar proyectos que puedan ser subvencionables, se acerque también Europa a los/as ciudadanos/as y se genera empleo. *“Aspecto éste que podría ser implantado en Castilla La Mancha perfectamente”,* señala el Alcalde de La Toba, *“sobre todo ahora que estamos los ayuntamientos en periodo de presentar proyectos para las “Expresiones de Interés” de las ITI (Inversión Territorial Integrada) y no tengamos que acudir a pecho descubierto a presentar proyectos sin antes disponer de una Oficina que preste ayuda y asesoramiento al menos”.*

En la Mesa final, se presentó un proyecto que ya está funcionando en Asturias de Servicios bancarios a través de cajeros. Según informa Julián Atienza, se trata de Agentes Remotos Para Puntos de Atención, señalando que la peculiaridad este tipo de cajeros, que cuentan con conexión a internet y una pantalla, es que al otro lado del cajero haya una persona que te atienda personalmente en el momento sobre cualquier operación bancaria que se puede hacer en una oficina tradicional y de cualquier banco. Se dirige sobre todo a municipios sin oficinas bancarias y a personas mayores, menos familiarizados con el uso de las nuevas tecnologías

Por último, Atienza, ha aprovechado el evento para reivindicar y transmitir el mensaje acordado en la Comisión de Desarrollo Rural, ya que es necesario *“dar voz”* a las zonas rurales y ha pedido poner fin a la brecha digital *“porque queremos vivir conectados al mundo”.*



0 comentarios.

7 ca YbHf]cg

5Í UX]f i b Vta YbHf]c